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             Lieferumfang* 
Beispielhafte Abbildungen finden Sie auf der ersten Seite. 

1. PCTV DVB-S2 Stick (461e) 
2. Netzteil mit Wechselstecker 

3. USB-Verlängerungskabel  

4. Mini-Fernbedienung mit Batterie(n)  

5. PCTV Installations-Disc mit Software und Treibern 

6. Kurzanleitung 

* Hinweis: Je nach Auslieferungsvariante kann der Lieferumfang vom hier geschilderten abweichen. 

 

Installation und Verwendung 
I. Satellitenantenne anschließen (siehe Abbildung I) 
 Schließen Sie die Satellitenantenne an den Antenneneingang Ihres PCTV DVB-S2 Stick an.  

II. Netzteil anschließen 
Sicherheitshinweis: zu Ihrer eigenen Sicherheit benutzen Sie nur das mitgelieferte Netzteil. 

 Vor der ersten Anwendung stecken Sie bitte den mitgelieferten Wechselstecker in das Netzteil ein.  
Hierzu gehen Sie wie folgt vor: setzen Sie, wie in Abb. II.a gezeigt, den oberen Teil (TOP) des 
Wechselsteckers in den dafür vorgesehenen Steckplatz am Netzteil ein. Schieben Sie nun den 
Wechselstecker hinein (siehe Abb. II.b) bis er einrastet (siehe Abb. II.c).  
Hinweis: Abhängig von dem gelieferten Netzteil, könnte es sein, dass Sie den Wechselstecker nur 
in die richtige Position schieben müssen, bis er mit einem hörbaren Klick einrastet. 

 Schließen Sie PCTV DVB-S2 Stick mit Hilfe des mitgelieferten Netzteils an das Stromnetz an  
(siehe Abb. III). 
Alternativ: Sollte Ihre Sat-Anlage über einen Multi-Switch mit einer eigenen Stromversorgung 
verfügen, wäre es möglich den PCTV DVB-S2 Stick auch ohne das externe Netzteil zu benutzen. 
Sollte die LED des PCTV DVB-S2 Sticks rot aufleuchten wenn der TV-Tuner im Betrieb ist, 
schließen Sie das Netzteil, wie oben beschrieben an. 

III. Computer anschließen (siehe Abbildung IV) 
 Bitte schließen Sie PCTV DVB-S2 Stick an einen freien USB 2.0-Port Ihres PCs an.  

Wenn nötig oder um mechanische Schäden zu vermeiden benutzen Sie das mitgelieferte  
USB-Verlängerungskabel. 

IV. Software installieren  
 

Sollte während der Installation das Dialogfenster für das “Hinzufügen neuer Hardware” auf dem 
Bildschirm angezeigt werden, schließen Sie dieses indem Sie auf die Schaltfläche Abbrechen klicken. 

 Legen Sie die Installations-Disc in das entsprechende Laufwerk Ihres Computers ein. Die Installation 
startet automatisch; bitte folgen Sie den Installationsanweisungen am Bildschirm. 

V. Fernbedienung verwenden (siehe Abbildung V) 
 Wenn Sie PCTV DVB-S2 Stick über die mitgelieferte Fernbedienung steuern möchten, achten Sie 

bitte darauf, dass die Fernbedienung möglichst direkt auf das PCTV DVB-S2 Stick-Gehäuse 
gerichtet ist. 

VI. Zusätzliche Informationen 
 Bedeutung der LED-Anzeige des PCTV DVB-S2 Stick: 

Hinweis: die LED leuchtet nur wenn PCTV Systems TVCenter oder eine andere TV-Applikation auf 
den Tuner zugreift. 
Anhaltend grün – TV Empfang aktiv. 
Anhaltend rot – mehr Leistung benötigt. PCTV DVB-S2 Stick per beiliegendem Netzteil mit Strom 
versorgen. 
Blinkend rot – Ein Kurzschluss wurde im Antennenkabel oder in der Sat-Anlage festgestellt  
(der Kurzschluss beeinträchtigt den PCTV DVB-S2 Stick nicht). 

 Wechselstecker des Netzteils austauschen (siehe Abbildung VI) 
Sollten Sie für die Benutzung in einer anderen geographischen Region den Wechselstecker 
austauschen müssen, gehen Sie wie folgt vor: 
Abhängig von dem gelieferten Netzteil entweder auf den Open Knopf drücken oder diesen nach 
unten schieben. Der Knopf befindet sich unterhalb des Wechselsteckers.  
Stecken Sie nun den passenden Wechselstecker, wie unter Punkt II beschrieben, ein. 
Weitere Wechselstecker finden Sie in unserem Webshop: http://webshop.pctvsystems.com. 

 
Service und Support 

Um technischen Support zu erhalten, besuchen Sie die Internetseite: www.pctvsystems.com/support. 

 
CE-/FCC-Konformität 

Hiermit erklärt PCTV Systems S.à r.l., dass sich dieses TV-Empfangsgerät in Übereinstimmung mit 
den grundlegenden Anforderungen und den anderen relevanten Vorschriften der Richtlinie 
2004/108/EWG befindet. Die Erklärungen zur CE- und FCC-Konformität sowie zur Baugleichheit sind 
unter www.pctvsystems.com/compliance abrufbar. 

Änderungen von Design/Technik vorbehalten. 
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             Pack Contents* 
Sample illustrations are to be found on the first page. 

1. PCTV DVB-S2 Stick (461e) 

2. Power Supply Unit Body and Plug 

3. USB extension cable  

4. Mini remote control with battery/batteries  

5. PCTV installation disc with software and drivers 

6. Quick Start Guide 

* Please note: the pack contents may vary from that illustrated depending on the version of your 
product. 

 

Installation and Use 
I. Connect the Satellite Antenna (see Figure I) 

 Connect the satellite antenna to the antenna input of your PCTV DVB-S2 Stick.  

II. Connect to a Power Source 

Caution: for your own safety, use only the provided power supply unit. 

 Before the first use, insert the delivered power plug into the power supply unit body.  
To do this, slide the top of the plug into the designated slot on the power supply unit body as shown 
in Figure II.a. Now push the plug (see Figure II.b) until it clicks into place (see Figure II.c). 
Note: Depending on the provided power supply unit model, you may just have to slide the plug in 
until it audibly clicks into place. 

 Use the provided power supply unit to connect the PCTV DVB-S2 Stick to a wall socket  
(see Figure III). 

Alternatively: If you have a satellite system with multi-switch, that has a dedicated power supply, it 
might be possible to operate the PCTV DVB-S2 Stick without the external power supply unit. Should 
the LED on the PCTV DVB-S2 Stick light red when the TV-tuner is in use, please connect the power 
supply unit, as described above. 

III. Connect to a Computer (see Figure IV) 

 Please connect the PCTV DVB-S2 Stick to a free USB 2.0 port on your computer.  
Use the supplied USB extension cable if necessary or to avoid any mechanical damage. 

 

IV. Install the Software  
Should the “Add new software” dialog appear during installation, please close it again by clicking the 
Cancel button. 

 Place the PCTV installation disc in the appropriate computer drive. The installation starts 
automatically; please follow the instructions on the screen. 

V. Use the Remote Control (see Figure V) 
 If you wish to operate the PCTV DVB-S2 Stick with the supplied remote control, please ensure that 

the remote control is pointed directly at the PCTV DVB-S2 Stick housing. 

VI. Additional Information 
 LED behaviour of the PCTV DVB-S2 Stick: 

Note that the LED lights up only when the TV-tuner is in use by PCTV Systems’ TVCenter or 
another TV-viewing application. 
Solid green – TV reception is active.  
Solid red – not enough power. Connect the PCTV DVB-S2 Stick to a power source. 
Blinking red – a short circuit was detected either in the cable or in the satellite receiving system  
(the detected short circuit does not affect the PCTV DVB-S2 Stick). 

 Change the plug of the power supply unit (see Figure VI) 
If you need to change the plug for use in another region, proceed as follows: 
Depending on the provided power supply unit to release the plug, you either have to push or pull 
downwards the Open button. The button is located on the power supply unit, underneath the power 
plug. 
Now insert the appropriate plug as described in section II. 
For different or spare plugs, please visit: http://webshop.pctvsystems.com. 

 
Service and Support 

If you require technical support, visit our website at www.pctvsystems.com/support. 

 
CE / FCC Conformity 

PCTV Systems S.à r.l. hereby declares that this TV reception device conforms to the fundamental 
requirements and other relevant regulations of guideline 2004/108/EEC. 
CE and FCC conformity and identical construction declarations for this product can be accessed at 
www.pctvsystems.com/compliance. 

Specifications are subject to change without notice or obligation. 


